
                              在混乱时代安静 

                                   真主جل جلاله的平安和慈悯以及吉庆在你们上。 

                         我从被驱逐的恶魔上求主护佑.奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

       美好的祝福和平安在⾄圣صلى الله عليه وسلم上，今后两世的的最⾼领袖。哎，贵圣صلى الله عليه وسلم呀，请疼慈
（相助）我们吧；哎，贵圣صلى الله عليه وسلم的索哈⽩们（求主喜悦你们）啊，请关照（相助）我们
吧；哎，道统⾥的筛赫⼤⼈们（求主纯洁你们⾼贵的机密）啊，请照看（相助）我们
吧，请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·⼤筛赫·阿⼘杜拉·发伊兹·达厄斯塔尼（求主
纯洁筛赫的机密），请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·筛赫·纳泽姆·哈格尼（求主
纯洁筛赫的机密），请提拔（相助）我们吧；我们的道路建⽴在联谊，益处来⾃于团
体。 
  
       有⼀句赛义迪纳阿⾥Karrama Llahu Wajhahu(愿真主抬⾼他的尊严)或其他⼈的话: 
  

كُوتِ وَمُلازمََةُ البيُُوت                       هَذَا زمََنُ السُّ

      “现在是安静的时候，呆在家⾥。”这不是圣训，⽽是后来的⼀个圣洁者的说法。
混乱时代;那时是混乱的时代，但现在有更多的混乱。那位圣洁者说，现在是保持安
静，待在家⾥的时候了。当你说话的时候，为了不伤害⾃⼰，也不想和别⼈互动太多;
为了不因为说话太多⽽伤害⾃⼰和他⼈，最好保持安静。 
  
       这段时间有更多的混乱。有⼀个⼤的混乱。还有⼀种更⼤的危险。因此，没有必
要谈论不必要的事情。不需要去不必要的地⽅太多。⼈们应该多呆在家⾥，这样他们
就不会受到这个混乱的伤害。即使它不明显，但从精神⽅⾯来说要好得多。⼈们会更
安全。 
  
       相反，现在的⼈都在努⼒说话。不管怎样，他们都想谈谈。他们想要别⼈倾听他
们，想要吸引别⼈。他们以前不能上电视。现在他们有了⾃⼰的电视。他们做现场直
播，做⼀些让每个⼈都喜欢他们，喜欢他们的演讲的事情。他们的⾔论伤害了所有
⼈，也伤害了他们⾃⼰。愿真主جل جلاله保护我们。 
  



       因此，保持安静是⼀种美德。我们的神圣先知（愿主福安之）说,“ُفلَْيَقُلْخَيرْاأًوَْلِيصَْم
，说好的或者保持沉默。-让他们说点好的或者保持沉默。如果他们想说什么坏话“,”تْ

最好什么都不说。因为当有⼈说话时，天使会把它记下来。⽽且⼈们说了之后很难收
回他们的话。如果你收回，你就失去了你的尊严。如果你不收回，你还是会失去你的
尊严。它会把你变成⼀个毫⽆尊严的⼈。 
  
       说话不容易。因此，当⼈们说话时，他们必须知道⾃⼰在说什么。真主意欲愿真
主جل جلاله使我们来⾃那些说好事情的⼈。 

        成功来⾃于真主。法体哈。 
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